
Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung 
Alsergrund am 3. März 2021 

 
 

 

Betrifft: Kindergartenplätze und Betreuungsschlüssel 
 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Alsergrund stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 3. März 2021 folgende 

ANFRAGE 

 

an die Bezirksvorsteherin:  

 

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin Ahmad, 

Die Wichtigkeit von Bildung steht außer Frage. Die Kindergärten sind die erste 
Bildungseinrichtung für Kinder. Wichtig sind -  neben einer leichten Erreichbarkeit und 
Verfügbarkeit von Kindergartenplätzen - ein adäquater Betreuungsschlüssel und eine 
bestmögliche Unterstützung jedes einzelnen Kindes zu ermöglichen. Daher stellen wir folgende 
Fragen: 

 

Wieviele Kindergartenkinder gibt es im Bezirk und wie ist die Prognose bis 2024? 

Wieviele Kindergartenplätze stehen zur Verfügung und wie ist die Prognose bis 2024? 

Wieiviele davon sind öffentlich/privat? 

Wie ist der durchschnittliche Betreuungsschlüssel in den Kindergärten? 

 

 

 

Mag. Rudolf Mayrhofer-Grünbühel 

   Klub NEOS Alsergrund       Wien, 26.02.2021 

 

 



Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung Alsergrund 
am 3. März 2021 

 

 
Betrifft: Vorgaben zur Errichtung von Fahrradabstellplätzen 
 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Alsergrund stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 3. März 2021 folgende 

ANFRAGE 

 

an die Bezirksvorsteherin:  

  Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin Ahmad, 

Der Anzahl der Radfahrer_innen hat sich in den letzten Jahren erhöht, alleine im Jahr 2020 stieg sie 
um 12%. Zusätzlich sind auch Tretroller vor allem bei Kindern auf dem Schulweg sehr beliebt 
geworden. Diese durchaus positive Entwicklung hat zur Folge, dass die vorhandenen 
Fahrradabstellplätze überfüllt sind und alternative Abstellplätze gefunden werden müssen, die 
entweder unsicher oder auch für Fußgänger_innen hinderlich sind. Beispiele hierfür sind die 
Abstellplätze in der Servitengasse oder vor der Schule in der Glasergasse. Auch wenn sich die Anzahl 
der Abstellplätze jährlich erhöht, stehen diese nicht im Verhältnis zum generellen Wachstum der 
Radfahrer_innen. Daher stellen wir folgende Anfrage an die Bezirksvorsteherin: 

 

-Welche Vorgaben und Normen gelten generell für das Aufstellen von neuen Abstellplätzen? 

-Welche Arten von Abstellplätzen sind im Bezirk möglich und welche Kosten verursachen diese? 

-Sind für 2021 bereits weitere Fahrradabstellplätze im Bezirk geplant und wenn ja wo? 

 

 

 

 

Mag. Rudolf Mayrhofer-Grünbühel 

   Klub NEOS Alsergrund       Wien, 26.02.2021 

 

 



Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung Alsergrund am 3. März 
2021 
 

 

Betrifft: Perspektiven für den Servitenplatz als temporärer 
Marktplatz 
 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Alsergrund stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 3. März 2021 folgende 

ANFRAGE 

 

an die Bezirksvorsteherin:  

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin! 

Der Servitenplatz bietet seit vielen Jahren den Raum für temporäre Märkte (aktuell Donnerstag), 
Punschstände, sowie kleine kulturelle Veranstaltungen. 

Aufgrund der geplanten Neukonzeption des Bereichs Servitengasse ergeben sich einige 
Möglichkeiten, aber auch Unsicherheiten bezüglich der Zukunft dieser Formate. Daher stellen wir 
im Zusammenhang mit der geplanten Neukonzeption der Servitengasse folgende Fragen:  

 

- Wird die Beibehaltung eines temporären Marktes weiterhin möglich sein und auch unterstützt?  

- Besteht die Möglichkeit, eine räumliche Ausdehnung temporärer Märkte in die voraussichtlich          
neu entstehenden verkehrsberuhigten Flächen auszuweiten und wird dies von der 
Bezirksvorsteherin unterstützt?   

- Die Neukonzeption der Servitengasse bietet die Chance die technische Infrastruktur für die 
Durchführung der obengenannten Formate zu verbessern (diverse Anschlüsse, Strom, Wasser, etc.). 
Ist eine derartige Aufwertung der entsprechenden Infrastruktur geplant oder kann diese bei der in 
Bearbeitung liegenden Konzeption noch berücksichtigt werden?  

- Für eine Erleichterung der Durchführung anlassbezogener kultureller Veranstaltungen sind 
ebenfalls entsprechende infrastrukturelle Maßnahmen tunlich (geeignete Anschlüsse für Licht- und 
Tontechnik, ggf. Sonnen- und Wetterschutz, etc.) -wird dies angestrebt und unterstützt?  

-Mit welchen Stakeholdern gibt es diesbezüglich seitens der Bezirksvorstehung derzeit Gespräche?   

  

Mag. Rudolf Mayrhofer-Grünbühel 

   Klub NEOS Alsergrund       Wien, 26.02.2021 



 

 


